

Conseil communal
de et à
1660 Château-d'Oex

Château-d'Oex, le 16 juin 2020
Greffe 2x_0135 + 0181_Communications éditées +
Expérience Ballon_mjr

Fondation de l'Espace Ballon - Etude de faisabilité Expérience Ballon, phase III

Monsieur le Président, Mesdames les Conseillères et Messieurs les Conseillers,

Lors de la séance du Conseil communal du 7 décembre 2019, MM. Frédéric Daenzer et Christophe Moinat ont présenté les avant-projets détaillés *Expérience Ballon* et *Accueil de Pays-d'Enhaut Région 2022*. Ces propositions concrètes sont l'aboutissement d'un travail mené en étroite collaboration avec Pays-d'Enhaut Région Economie et Tourisme (PERET) et de contacts avec les divers acteurs du ballon.

Au travers des présentations destinées aux autorités politiques, économiques et touristiques de la Région, aux acteurs du ballon et à la population du Pays-d'Enhaut, celles-ci ont rencontré un accueil favorable qui se traduit par une nouvelle dynamique et une volonté affirmée de travailler ensemble. Preuve en est par la création du groupe de projet Pool Ballon par PERET.

La phase III de l'étude de faisabilité Expérience Ballon (février 2020 - janvier 2021) sera dédiée à la recherche de fonds ainsi qu'aux réseautage, développement technique des deux simulateurs et finalisation du projet définitif. Comme annoncé, son coût estimatif s'élève à CHF 43'000.

Par décision du 31 mars 2020, le Service de la promotion de l'économie et de l'innovation (SPEI) a accepté de poursuivre son soutien au projet Expérience Ballon par l'octroi d'une aide à fonds perdu LADE / LPR de CHF 30'100. Les fonds propres sont financés à hauteur de CHF 3'000 par Pays-d'Enhaut Région Economie et Tourisme et de CHF 9'900 par la Fondation de l'Espace Ballon.

La municipalité.